



Le GRMS: Faites partie de l'équation!

C'est avec un immense plaisir que je me présente à vous en tant que nouveau président du GRMS! Après plusieurs années enrichissantes au sein du conseil d'administration, je suis enthousiaste à l'idée de relever ce nouveau défi aux côtés d'une équipe formidable. Saluons l'arrivée de Monique, Pascal et Vincent!

Le 50^e anniversaire du GRMS a été un succès retentissant! Plus de 70 ateliers, 90 animateurs, 650 participants en présentiel et virtuel, et un banquet mémorable... Aujourd'hui, l'écho de cette célébration résonne encore!

Mais ne vous y trompez pas, le 51^e congrès n'en sera pas moins exceptionnel! Les 24 au 25 octobre prochains, nous serons de retour à Victoriaville. Forts de votre engouement, nous reconduisons la journée thématique, facultative, le 23 octobre. Des thèmes captivants vous attendent, alors ne tardez pas à vous inscrire, car les places seront limitées! Le volet virtuel sera également de retour pour une 3^e année, avec une conférencière invitée qui saura vous transporter sur une autre planète...

L'appel d'ateliers est déjà en cours! Et si vous n'avez jamais animé d'atelier, je vous encourage à tenter le coup! C'est une expérience enrichissante et gratifiante. N'ayez crainte, nous sommes là pour vous accompagner. Je profite d'ailleurs de l'occasion pour remercier chaleureusement tous les animateurs bénévoles qui contribuent au succès de notre congrès. Vous êtes des éléments clés de l'équation!

La session de création ne sera pas reconduite cette année. Le nombre élevé de journées d'école ratées nous a incités à privilégier le temps des enseignants avec leurs élèves. Mais ne vous inquiétez pas, elle reviendra en force l'année prochaine!

N'hésitez pas à encourager vos collègues à rejoindre le GRMS! Les avantages sont nombreux et vous pouvez retrouver toutes les informations sur notre site www.grms.qc.ca.

J'ai hâte de vous retrouver en octobre prochain! D'ici là, toute l'équipe du conseil d'administration s'affaire à organiser un événement automnal inoubliable.

Merci et bonne fin d'année scolaire 2023-2024!

Guy Picard
Président du GRMS
Enseignant à l'école secondaire de l'Érablière